



**Wie kommen wir aus
(der Herrschaft) der
Finsternis zum Licht?**

Gott bietet jedem von uns den Ausweg aus der Herrschaft der Finsternis an. Wenn wir vor Gott zugeben, dass wir gesündigt haben und uns dem Herrn Jesus als dem Retter unterstellen, so verlassen wir die Herrschaft der Finsternis und stehen dann unter Gottes Herrschaft:

denn alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit, die sie vor Gott haben sollten, so dass sie ohne Verdienst gerechtfertigt [d.h. ohne eigene Leistung von Gott gerecht gemacht] werden durch seine Gnade aufgrund der Erlösung, die in Christus Jesus ist. Ihn hat Gott zum Sühnopfer bestimmt, [das wirksam wird] durch den Glauben an sein Blut, um seine Gerechtigkeit zu erweisen

Römer 3,23-25

Lesen auch Sie das Neue Testament!

Erkennen Sie, wer der Herr Jesus ist!

Lassen Sie sich von Jesus die Augen öffnen!

Ergründen Sie, warum der Herr Jesus den Tod am Kreuz auf sich genommen hat!

Rufen Sie den Herrn Jesus an und lassen auch Sie sich durch Ihn versöhnen mit Gott!

5



Jesus Christus: „Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt.“ Johannes 11,25

[Jesus:] „Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: **Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat, der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist vom Tod zum Leben hindurchge-**drungen“ Johannes 5,24

Tobias Abend

Alpenstr. 7

85354 Freising

Tel.: 0176 38877782

tobias.abend@gmail.com

**Die Bibel (NT) gratis bestellbar bei:
www.lernen-fuehlen-verstehen.de**

Der Verlag Lernen Fühlen Verstehen arbeitet überkonfessionell und distanziert sich von Sekten jeder Art. Wir wollen zum vorurteilsfreien Lesen der Bibel als dem Wort Gottes ermutigen, weil darin steht, wie wir mit Gott Frieden finden können.

Text/Fotos + Layout: Verlag LPV. www.lernen-fuehlen-verstehen.de. Zitate: www.schlachtabibel.de

Krisen und kein Ende?

**Wo gibt es Licht
am Ende des Tunnels?**

Von Beginn der Geschichtsschreibung an bis heute gibt es Kriege, Krisen und Bedrohungen in vielen Teilen der Erde. Spätestens seit der Coronakrise scheinen die Krisenmeldungen nicht mehr aufzuhören. Viele sorgen sich um ihre Gesundheit und nicht wenige Leute befürchten eine Weltwirtschaftskrise. Andere sehen angesichts der angeordneten Gegenmaßnahmen unsere freiheitlichen Grundrechte (z.B. Meinungsfreiheit) sowie unser christliches Wertesystem in Gefahr.

Da ich vor 10 Jahren ein wiedergeborener Christ werden durfte, möchte ich Ihnen, trotz der bedrohlichen Lage, Mut und Hoffnung machen. Die geopolitische Entwicklung wird für uns aus biblischer Perspektive nachvollziehbar und wertvoller Anstoß hin zur Versöhnung mit Gott, wenn wir aufmerksam hören, was uns Gottes Wort dazu zu sagen hat.

➔ **Warum nehmen die Krisennachrichten kein Ende?**

➔ **Wer regiert diese Welt?**

➔ **Wo finde ich das Licht am Ende des Tunnels?**

Text, Fotos, Layout: www.lernen-fuehlen-verstehen.de (Verlag LPV)



Alles was wir benötigen ist eine richtige, große Krise, und die Nationen werden die neue Weltordnung akzeptieren.

Wer regiert diese Welt?

Ist die Herrschaft über die Erde allein in Gottes Hand?

Aus der Bibel wissen wir, dass dem Teufel, (solange das Gott noch zulässt), eine gewisse Macht über die Reiche dieser Welt gegeben ist:

Wiederum nimmt der Teufel [den Herrn Jesus] mit auf einen sehr hohen Berg und zeigt ihm **alle Reiche der Welt** und ihre Herrlichkeit und spricht zu ihm: **Dieses alles will ich dir geben, wenn du niederfällst und mich anbetest!** Da spricht Jesus zu ihm: Weiche, Satan! Die Bibel, Matthäus 4,5-6 (www.schlachterbibel.de)

Seit wann und warum regiert der Satan (Teufel) (noch solange, bis er von Gott gerichtet wird) **die Reiche und die Mächtigen dieser Welt?**

Dazu kam es, als sich die Menschen von Gott abgewendet hatten. Sie beschlossen eines Tages mehr auf die Verführung Satans zu hören und schlugen die Warnung Gottes vor den Konsequenzen des Abfalls in den Wind. So kam es zur Abtrennung von uns Menschen von Gott. Die Sünde in uns und die Herrschaft des Bösen nahm damals ihren Anfang. Auch heute noch stehen die Reiche dieser Welt daher in der Hand von dunklen Mächten und unser Herz ist unrein und erlösungsbedürftig geworden.



Warum regiert der Herr Jesus (das Licht der Welt) bisher nicht diese Welt?

[Jesus:] **Mein Reich ist nicht von dieser Welt;** Johannes 18,16 (www.schlachterbibel.de)

Wer oder was ist der Satan in Bezug auf uns Menschen?

[Der Teufel] war ein **Menschenmörder von Anfang an** und steht nicht in der Wahrheit, denn Wahrheit ist nicht in ihm. Wenn er die Lüge redet, so redet er aus seinem Eigenen, denn **er ist ein Lügner und der Vater derselben.** Johannes 8,44

Warum wissen so wenige von der Verführung des Satan, die in dieser Welt auf uns Menschen einwirkt?

[...] das ist nicht verwunderlich, denn **der Satan selbst verkleidet sich als ein Engel des Lichts.** Es ist also nichts Besonderes, wenn auch seine Diener sich verkleiden als Diener der Gerechtigkeit; aber ihr Ende wird ihren Werken entsprechend sein. 2. Korinther 11,14-15

Was passiert mit den Menschen, die das Reich des Fürsten dieser Welt nicht verlassen wollen?

Gottes Wort unterscheidet grundsätzlich zwischen 2 Menschengruppen. Die einen entwickeln mit der Zeit eine **Liebe zur Wahrheit.** Sie wollen die Ursachen unserer Existenz wissen, forschen danach und sind auch bereit, sich eingehend mit dem Wort Gottes, dem



„**Wort der Wahrheit**“, zu befassen. Die anderen verweigern sich gegenüber der Wahrheit. Wer zu lange die Wahrheit ablehnt und sich nicht mit Gott versöhnen lassen möchte, der wird früher oder später der Verführung durch die Finsternis ganz preisgegeben sein:

ihn [der zukünftige „Antichrist“], dessen Kommen aufgrund der Wirkung des Satans erfolgt, unter Entfaltung aller betrügerischen Kräfte, Zeichen und Wunder und aller Verführung der Ungerechtigkeit **bei denen, die verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, durch die sie hätten gerettet werden können.** Darum wird ihnen Gott eine wirksame Kraft der Verführung senden, so dass sie der Lüge glauben, damit alle gerichtet werden, die der Wahrheit nicht geglaubt haben, sondern Wohlgefallen hatten an der Ungerechtigkeit. 2. Thessalonicher 2,9-12

2. Thessalonicher 2,9-12

Was bewirkt der Satan (auch der „Gott dieser Weltzeit“ genannt) bei den Menschen, die sich weigern, dem Wort Gottes zu glauben?

[...] bei den Ungläubigen, denen der Gott dieser Weltzeit [Satan] die Sinne verblendet hat, so dass ihnen das helle Licht des Evangeliums von der Herrlichkeit des Christus nicht aufleuchtet, welcher Gottes Ebenbild ist. 2. Korinther 4,4